

# 24Jam

## Kejar Target 1 juta Vaksin Polres Dompu Bersinergi Dengan PC. NU, Pemda dan Kemenag Kabupaten Dompu

Syafruddin Adi - [DOMPU.24JAM.CO.ID](http://DOMPU.24JAM.CO.ID)

Apr 23, 2022 - 12:52



Dompu NTB - Kembali Kapolres Dompu AKBP Iwan Hidayat, S.I.K. meninjau Vaksinasi massal Dosis Ke 3 Dan Zoom Meeting Kapolda NTB Irjen Pol. Drs.

Djoko Poerwanto Dengan Kapolres Dompus, PC. NU Dompus, Pemda Dompus Dan Kemenag Kabupaten Dompus Dalam Rangka Kegiatan Vaksinasi Massal Serentak 1 Juta Vaksin Di Seluruh Indonesia.

Kapolres Dompus AKBP Iwan Hidayat, S.I.K Hari ini alhamdulillah kita bisa melaksanakan kegiatan yang menjadi program bersama dari kepolisian, PBNU dan kemenag, untuk melaksanakan program satu juta vaksin booster sesuai dengan instruksi Presiden bahwa sebelum tanggal 27 april 2022 atau sebelum pelaksanaan hari raya Idul Fitri kita harus mencapai seluruh Kabupaten/Kota 30% di Vaksinasi Dosis ke 3.

"Dan Alhamdulillah hari ini kita laksanakan kegiatan Vaksinasi bertempat di Pondok Pesantren Fadilatul Islamiah Desa Lanci Jaya, Kecamatan Manggelewa, Kabupaten Dompus ," kata Kapolres Dompus AKBP Iwan Hidayat, S.I.K pada saat di konfirmasi.

Sementara Indonesia saat ini dengan kondisi pertumbuhan vaksin yang ada, positivity rate-nya di bawah satu maka dilaksanakan pelonggaran aktivitas dan pemerintah memutuskan tahun ini bisa dilaksanakan mudik. Namun disisi lain, ia mengingatkan bahwa pasca dari hari raya selalu terjadi kenaikan angka Covid-19. Untuk itu, ia mengimbau seluruh masyarakat yang belum vaksin booster untuk segera melaksanakan.

"Kita sudah sepakat jika masyarakat animonya tinggi maka program pelaksanaan vaksinasi booster dilaksanakan sampai H-1, apakah itu dilaksanakan siang hari atau setelah salat tarawih dan sejauh ini kita sudah melaksanakan Vaksinasi Massal serentak 1 juta Vaksin baik itu setelah Sholat Terawih maupun ke Sekolah-sekolah seperti yang di lakukan hari ini kita melaksanakan Vaksinasi Booster di Pondok Pesantren Fadilatul Islamiah Desa Lanci Jaya, Kecamatan Manggelewa ," ujarnya.

Selain program vaksinasi booster serentak yang bekerja sama dengan PBNU dan Kemenag, Alumni Akpol Tahun 2002 ini juga menuturkan pihaknya juga akan menyiapkan gerai-gerai vaksin di setiap pos saat pelaksanaan mudik nanti sesuai instruksi Presiden bahwa sebelum tanggal 27 April 2022 ini sudah mencapai 30% Kabupaten/Kota.

Kapolres menyebut vaksinasi merupakan upaya untuk membangun imunitas dan saling menjaga agar tidak ada lonjakan kasus Covid-19 pasca pelaksanaan mudik tahun ini.

"Mari kita jaga bersama, sehingga mudik kali ini menjadi mudik yang sehat dan mudik yang nyaman. Sehat karena kita semua telah melaksanakan vaksin secara lengkap dan booster. Nyaman karena kita semua bisa mengatur perjalanan mudiknya sehingga kemacetan yang akan terjadi bisa dihindari," katanya.(Adbravo)